
FDP Frankfurt am Main

FDP FRANKFURT PRÄSENTIERT INNOVATIVES KI- TOOL ZUM KOMMUNALWAHLPROGRAMM

12.02.2026

Die FDP Frankfurt setzt neue Maßstäbe in der digitalen politischen Kommunikation und führt ein innovatives KI-Tool auf Ihrer Internetseite www.fdp-frankfurt.de ein, das umfassende Informationen zum Kommunalwahlprogramm bereitstellt. Unter der Leitung der Spitzenkandidatin Stephanie Wüst und des Kreisvorsitzenden Frank Maiwald unterstreicht die Partei ihre Vorreiterrolle im digitalen Zeitalter und bietet Bürgerinnen und Bürgern eine benutzerfreundliche Plattform für politische Information.

Stephanie Wüst: "Die Zukunft gestalten und Frankfurt machen"

„Mit der Einführung des FDP-Chatbots laden wir die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt ein, sich aktiv mit unseren kommunalpolitischen Zielen auseinanderzusetzen. Wichtige Fragen zu unseren Maßnahmen, Ideen und kommunalpolitischen Schwerpunkten erhält man auf schnellstem Weg digital“, so Stephanie Wüst, Spitzenkandidatin der FDP Frankfurt. „Schon heute stehen Politik und Verwaltung eine Fülle an Möglichkeiten zur Verfügung. Uns ist es wichtig, es insbesondere bei der Kommunalwahl so einfach wie möglich zu machen. Die Bürgerinnen und Bürger sollen sich gezielt und schnell informieren können.“

Der Chatbot wurde von einem FDP-Mitglied programmiert. „Unsere Partei verspricht nicht nur eine digitale Verwaltung als Standortfaktor. Wir beweisen, dass wir das können. Vielversprechend, dass aus den eigenen Reihen der Wahlkampf innoviert wird und neue Impulse erfährt“, so Frank Maiwald, Kreisvorsitzender der FDP Frankfurt.

Digitale Verwaltung für Frankfurt

Ein zentrales Anliegen der FDP Frankfurt ist die Forderung nach einer digitalen Verwaltung, die effizienter und bürgerfreundlicher gestaltet ist. „Frankfurts Verwaltung

muss Service sein, kein Hindernis. Wir wollen alle Leistungen der Verwaltung vollständig digitalisieren, mehrsprachig anbieten und rund um die Uhr erreichbar machen. Genehmigungen werden so schneller, papierlos und mit klaren Fristen erteilt", erklärt Stephanie Wüst. „Künstliche Intelligenz kann dabei Routineaufgaben automatisieren und Verwaltungsentscheidungen durch Vorschläge für einfachere Verfahren beschleunigen. Dies ermöglicht nicht nur eine Reduzierung von bürokratischen Hürden, sondern auch eine Vereinfachung von Verfahren und eine schnellere Bearbeitung der Anliegen der Bürger.“

Ein digitaler Helfer für Frankfurter Bürger

Das KI-Tool wurde auf der Webseite der FDP Frankfurt integriert und ermöglicht es den Bürgern, direkt zu den spezifischen Themenbereichen des Wahlprogramms durch direkte Anfragen Antworten zu erhalten. Egal ob es um eine starke Wirtschaft mit guten Arbeitsplätzen, einen funktionierenden Verkehr, beschleunigten Wohnungsbau, eine saubere und sichere Stadt, moderne Schulen oder digitale Innovationen in Frankfurt geht – Antworten liegen nur einen Mausklick entfernt.

FDP Frankfurt: Eine digitale und zukunftsgerichtete Partei

Mit dieser Innovation zeigt die FDP Frankfurt einmal mehr, dass sie sich konsequent für die Digitalisierung und die damit verbundenen gesellschaftlichen Veränderungen einsetzt. „Wir verstehen uns als Stimme des Fortschritts im digitalen Wandel und als Befürworter der Freiheit, die Technologie bieten kann“, fasst Stephanie Wüst die Strategie der Partei zusammen.